

学校だより

一教育目標一

ひとりひとりの特性を生 かし なかまとつながり あえる子どもを育てる

Tel 6381-0413 Fax 6381-0460

9月号 吹三小HP http://www2.suita.ed.jp/school/es/03-suita3/

生まれ持った才能よりも繰り返す努力

校長 桂 樹 祐 治

1週間伸びた長い夏休みが終わりました。皆さんの健康・安全を考えての延長です。右の「感染症対策について」もよく読んでおいてください。さて、夏休みは楽しかったですか。1学期の終わりに「夏休みに自分は何が好きなのか、何に興味があるのかを探してみてください。そして感動できるものを見つけてください。」とお話をしました。何か見つけられましたか。まだ、見つかっていない人は焦らなくても大丈夫です。皆さんには、未来に向かう「時間」がたくさんあります。ゆっくりと探し続けてください。



この夏休みには、オリンピックが東京で開かれました。そのオリンピックを テレビで観ていて、「オリンピックに出場するだけでもすごいのに、その中で金 メダルを獲るなんて、生まれた時からすごい才能に恵まれていたんだろうな。」 と考えた人も多いかと思います。その才能というと「運動神経が良い」という ことになるんですが、この「運動神経が良い」についてもテレビでやっていま した。それによると運動神経が良いというのは、「生まれ持った才能よりも繰り 返し練習したおかげ」だそうです。医学的に運動神経とは才能やセンスではな

く、脳と筋肉をつなぐ神経そのもののことです。人は運動をする時に脳から筋肉に「どう動けばいいか」という指令を送っています。この時に指令の通り道になるのが運動神経ということにな

ります。これは誰でも持っているものなので「個人差は無い」そうです。でも、同じ運動をしても人によって大きな差がついたりするのはなぜなのでしょうか?それは脳の中の神経回路が関係しているそうです。脳の中の神経回路は例えるなら入り組んで走る都会の地下鉄の路線図のようなもので、A駅からB駅に向かう時、運動神経が良い人は最も効率的な短いルートを瞬間に導き出し、最も早く目的地に到着するのに対して、運動神経が悪い人というのはわざわざ遠回りするようなルートを選んでしまい目的地に到着するのに大幅に遅くなってしまうのです。この神経回路という名の地下鉄を上手く乗りこなすには、



「成功した経験」「繰り返しの練習」の2つが大切だそうです。また専門家の

先生が運動神経を鍛える方法について、3つのポイントをあげていました。①上手い人の動きを 真似する ②上手くいった動きは繰り返し続ける ③練習中の自分を客観的に見る の3つで



す。そしてたまに休むことも必要だそうです。運動神経の良し悪しに生まれ つきの才能は関係なく、努力を続けた人のみに与えられるものなのです。

さて、最初の話に戻ります。皆さんは何が好きですか、何に興味をもっていますか。スポーツに限らず、好きなことなら長く努力が続けられると思います。そして努力は人を裏切りません。好きなことが皆さんの「夢」を叶えます。これからも努力する皆さんの「夢」が叶うように応援しています。

最後に、2学期は分散登校でスタートとなりますが、生活習慣を整えてく

ださい。午後からの登校の人も朝から起きてオンラインの学級会に必ず参加しましょう。また午前で終わる人も午後からの自宅学習の時間は必ず家で学習するようにしてください。

| 日 | 曜日 | 8 月 9 月 行 事 予 定 |
|-----|----|--------------------|
| 9/1 | 水 | 始業式 |
| 2 | 木 | 分散登校(10日まで) |
| 3 | 金 | 大阪 880 万人訓練 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | |
| 8 | 水 | |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | A |
| 13 | 月 | |
| 14 | 火 | |
| 15 | 水 | 43 |
| 16 | 木 | 食育授業3年 |
| 17 | 金 | |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 敬老の日 |
| 21 | 火 | 食育授業1年 |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 秋分の日 |
| 24 | 金 | すまいる学習 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | 個人懇談① |
| 28 | 火 | 個人懇談② 交通安全教室1年・2年 |
| 29 | 水 | クラブ 個人懇談③ 交通安全教室4年 |
| 30 | 木 | 個人懇談④ |

10/1 金 個人懇談⑤

今後の行事予定

※今後の状況により、中止や延期もあることをご了承ください。運動会(全学年)…10月23日(土)…代休日10月25日(月)修学旅行(6年)…11月7日(日)~8日(月)

…代休日9日(火)

校内音楽会(児童)… 11月18日(木)

9 0 周年航空写真…11 月 19 日(金)

土曜参観・校内音楽会(保護者)…11 月 20 日(土)…代休日 22 日(月)

2 学期終業式…12 月 24 日(金)

3 学期始業式…1 月 11 日(火)

感染症対策について

今回の夏休みの延長及び分散登校は子どもたちの健康、安全を考えてのことです。報道等でも出ていますようにデルタ株は従来株に比べ感染力が強く、それは子どもに対しても同じだと言われています。今までと同様に朝の検温、健康観察にご協力をお願いいたします。学校でも、密にならないようにし、手洗いを徹底し、換気を常時行い、1時間に一度は窓を全開にするようにしております。さらにマスクに関しては不織布のものの着用を進めていきますので、ご協力をお願いします。

個人懇談について

9月27日から10月1日の5日間を予定しております。懇談期間中は水曜時程の5時間授業になりますので、13時40分ごろの下校となります。詳細については本日配付の「個人懇談会のお知らせ(事前調査)」をご確認ください。

プール学習について

2 学期も水泳の授業はできなくなりました。残念です。でも、皆さんが水泳の授業を受けられるようにと6 年生は6月にプールをきれいに掃除してくれました。本当は1~5年生のプール開きの日に、6年生が頑張ったことをお話したかったのですが、この場で伝えます。6年生の皆さん、本当にありがとうございました。

学校納金について

夏休みが延長になったことにより引き落とし日を 9 月 13 日(月)に変更します。なお、PTA 会費は 8 月分と 9 月分の 2 ヶ月分が引き落とされます。

夏休み作品展の延期について

感染症拡大防止の観点から延期させていただきます。詳細については後程連絡させていただきます。それまで作品を大切に保管ください。

教育実習生のお知らせ

9月に教育実習生3名を受け入れます。福山さんは5年2組で9月1日から28日、藤村さんは1年1組で9月1日から30日、下垣さんは2年1組で9月16日から10月1日まで実習をします。

緊急メール登録のお願い

本校では、緊急時のメール配信システムに『ミマモル メ』を使用しています。夏休み期間中にもメールさせてい ただいております。今一度受信できているかご確認くださ い。受信できていない場合は直接ミマモルメに問い合わ せていただきご対応をお願いします。学校のホームペー ジに問い合わせ先を掲載していますのでご確認くださ い。